

9月から作谷沢小と相模小、作谷沢中と山辺中の交流学習を実施しております。交流学習について、一部ですが、作谷沢小・相模小・山辺中児童生徒の感想、作谷沢中生徒から山辺中生徒への手紙をご紹介します。

作谷沢小と相模小との交流

【作谷沢小】

・まちたんけんでみんなときょうりよくしてあそぶことができました。Hちゃんといっしょにいもにをたべました。きょうは、さがみ小でいっぱいあそべてたのしかったです。

・前に来た時より友達ができたと、おいしい芋煮をたべられてよかったです。また相模小の人と食べたいです。きずなを深められました。

・相模小のみんなとおにごっこをしてたくさんお友達ことができました。6年生の女子とも友達になって、いっぱい「あそぼう。」とさそわれてうれしかったです。芋煮を食べた時、いっぱい話をして、おいしい芋煮がたべられました。

【相模小】

・10月9日に「ニコニコ芋煮会」がありました。作谷沢小の友達と交流して、相模地区探検に行き、S店さんが作ったおいしい芋煮を食べて、班のみんなや、作谷沢小の友達と絆を深められ、最高の芋煮会になりました。

・今年は、作谷沢の友だちも来てにぎやかでした。ぼくのはんは、中央公園に行って、鬼ごっこをしました。いもに会では、いもにを食べたり友達としゃべったりして楽しかったです。作谷沢の友だちともしゃべって楽しかったです。

・3年生は作谷沢小に行って交流学習をしました。作小の3・4年生とドッジボール大会をしました。いっしょに遊んでとても楽しかったです。学校も見学させていただきました。相模小とちがうところがたくさんあり、びっくりしました。

作谷沢中と山辺中との交流

【作谷沢中】

・先日の芋煮会ではとても楽しむことができました。当日、不安でいっぱいの中始まった芋煮会でしたが、優しく話しかけてくれたり、誘ってくれたりしてうれしかったです。また、一緒に活動しながらクイズや雑談をして楽しいひとときを過ごすことができました。お陰で緊張もほぐれ、交流することができました。ありがとうございます。

来年から山辺中学校の皆さんと学校生活を送る不安は消え、とても楽しみになりました。

次回の交流会も楽しみにしています。（一部抜粋）

【山辺中】

・この前は少ししか話せなかったから、次はもっと話したいです！ 少しずつでもいいので仲良くなりたいです。来年入ってくるのが楽しみですー！

・作谷沢中の3人と交流してみて、実際に3年生になっても仲良くできると思いました。

・クラスの人たちと仲良くなっていたし、私のクラスは全体的にすぐ仲良くなれる人が多いので、すぐ心が開けると思います。